

無錫日商俱楽部のホームページに、アクセス頂きありがとうございます。

無錫日商俱楽部は、1995年9月に発足した“無錫日本人会”を前身として2009年10月に、現在の“無錫日商俱楽部”に組織改編。長きに渡り中国・無錫の皆様と、無錫進出日系企業様、会員の皆様との交流の懸け橋、安全・生活情報の配信などの役割を担っております。

私自身は、2016年10月に無錫に着任し、同年10月から副会長、2020年4月からは会長を拝命し、無錫日商俱楽部の主催する盛大な新年会や、各種セミナーやスポーツイベント、交流会などを通して中・日を問わず多くの方々とのご縁に恵まれ、安全で快適な無錫生活を過ごし現在に至ります。

無錫市は、江蘇省でも有数の経済規模を誇る都市であり、日本、韓国などの外資系企業も多く、消費およびサービスの分野における“市場”としても大変期待されております。又、中・日友好の歴史も長く、無錫の太湖には30数年前にある日本人の方が植樹を始められ、今も無錫市政府や日本の保存会の方々により守り続けられている“3万本のソメイヨシノ”が、春になると見事な桜を咲かせる桜の名所があります。他にも歴史的建造物や豊かな自然、家族で楽しめるレジャー施設など、多くの観光名所があり、環境・安全にも大変重点を置いていることから、中国の“住みやすい都市”ランキング上位の常連となっております。

無錫日商俱楽部では、無錫日系企業様、俱楽部会員の皆様の“安全で快適な無錫生活”的お役に立てるよう交流活動や情報提供及び、無錫日本人補習校の支援等に努めてまいります。又、ホームページだけでなく、微信による情報配信も行っておりますので是非ともご活用ください。

世界的規模で拡大する感染症による緊張感はまだまだ続きますが、必ず正常化してまいります。

無錫日商俱楽部の様々な活動も再開してまいりますので、皆様の積極的なご参加を心よりお待ちしております。

何卒、よろしくお願ひ申し上げます。

2020年4月  
無錫日商俱楽部 会長  
佐藤 範明